

# El PP rechaza el Pacto del Agua porque 'busca resolver un problema electoral del PSOE'

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



**F. J. B.** La ministra de Medio Ambiente, Elena Espinosa, reiteró ayer en el Congreso la oferta del Gobierno para alcanzar un Pacto de Estado sobre el Agua en España incluyendo la posibilidad de trasvases entre los que volvió a descartar el del Ebro. La oferta de Espinosa, rechazada por el PP "porque a estas alturas no nos vamos a unir a contratos de adhesión sin posibilidad de diálogo", se produjo en el día en que la Confederación del Ebro anunció que los embalses se encuentran al 81% de su capacidad con 6.019 hm<sup>3</sup> y el río vierte al mar en Tortosa 35 hm<sup>3</sup> diarios en pleno mes de junio. La ministra dijo que su mensaje iba dirigido a grupos políticos, comunidades autónomas, ayuntamientos, sindicatos, organizaciones empresariales, agrarias y ecologistas. El objetivo de Espinosa es que el pacto se vaya plasmando en la revisión de los planes de cuenca que se aprobarán a lo largo de 2009.

El portavoz del PP en Medio Ambiente, Carlos Floriano, receló del pacto ofrecido por la ministra porque "busca resolver un problema electoral del PSOE" y "de entrada excluye a la cuenca más grande y a las regiones más necesitadas". A su juicio, la oferta de Espinosa "no es un pacto sino un contrato de adhesión sin diálogo al que a estas alturas no nos podemos incorporar".

El anuncio de la ministra fue ratificado en Zaragoza por el secretario de Estado de Medio Rural y Agua, Josep Puxeu, que confirmó que el trasvase del Ebro no forma parte de las posibles interconexiones entre cuencas hidrográficas previstas por el Gobierno. El secretario de Estado insistió en que del PHN ya se ha "descartado cualquier trasvase" del Ebro y, además, de este río "la ministra no ha hablado, ni yo tampoco". Puxeu apuntó que los posibles trasvases entre cuencas tienen como referencia el del Júcar-Villalopó y que en el acuerdo que propone el Gobierno no se descarta ni la desalación, ni la recuperación de aguas ni todo el programa de calidad de las aguas.